



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE**  
**DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**  
Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## DRAME

Une adolescente de 14 ans est morte dernièrement à Moanda, renversée par un véhicule au volant duquel se trouvait un élu municipal. Ce dernier, conducteur depuis peu, a été placé en garde à vue puis transféré à Franceville pour la suite de la procédure à son encontre.

**Page**

## ENQUÊTE

Le bébé volé à Alibandeng en début de mois ("L'Union" du 7 octobre 2020) vient d'être retrouvé – en parfaite santé – par la Police judiciaire (PJ). Sa kidnapeuse présumée, Ornella Mboutsi Massingo, 22 ans, dont on ignore les motivations, a été placée en garde à vue.

**Page 10**

# IMPÔTS-DOUANES : LA NOUVELLE DONNE

**AU** terme de deux décrets adoptés en Conseil des ministres le 2 octobre dernier, la carrière des agents des Impôts et des Douanes obéit à des critères nouveaux, dont celui du nombre d'années d'expérience professionnelle pour accéder à des postes de responsabilité revu à la baisse. Une évolution conforme à la politique de l'égalité des chances prônée par le président de la République.

**Pages 2 & 3**



## POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce que ça coûte aux Gabonais de patienter un peu et de s'inspirer des autres ?

Depuis un certain temps, on ne comprend pas du tout ce qui agite et fait agiter les Gabonais en ce qui concerne une éventuelle levée des mesures édictées par le gouvernement pour freiner la propagation de la Covid-19. D'un côté, les confessions religieuses appuyées par leurs ouailles parce que ne pouvant plus supporter de ne pas pouvoir remplir leurs missions d'évangélisation, menacent de reprendre leurs activités ecclésiastiques. De l'autre, il y a le gouvernement qui, soucieux de la vie des populations refusant de céder à cette pression, ne lâche rien.

Bizarre ce bras de fer inutile. Le corps ecclésiastique comme l'État poursuit le même but : protéger la vie. Et tout le monde suit ce qui se passe dans le monde avec la remontée fulgurante de la pandémie et qui, de nouveau, contraint les gouvernants à (re) prendre des mesures draconiennes - malgré les conséquences désastreuses que les premières ont eues sur leurs économies - pour éviter le pire. Car le coronavirus est toujours là mbè-mbè et refait ses ravages. Cela doit nous instruire. On a vu en France ce que la levée des mesures, avec les libertés que se sont tapées les mecs en été, coûte aujourd'hui à ce pays ami de... toujours. L'église, la mosquée, le temple, ne sont-ils pas conscients du danger ?

Dieu a dit, "aide-toi, le Ciel t'aidera". C'est clair. Ce n'est pas avec la prière qu'on se débarrasse des chiques aux pieds, quoi...

**...MAKAYA**

## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

**COVID - 19**



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 **Numéro gratuit**